## Suzy Ward canalise Matthew Ward - 3 mars 2022

Ukraine, Russie ; recul sur la vaccination ; pas de IIIe guerre mondiale ; "invasion" ET holographique ; possibles "nids-de-poule et bosses" ; volontaires : sélection, nombre, missions, longévité, forces spéciales ET

Ici Matthew, avec les salutations aimantes de toutes les âmes sur ce plan. Commençons par vous assurer que tous les événements majeurs sont absolument alignés sur le plan divin de libérer la Terre de tous les vestiges de l'obscurité. Bien qu'une grande partie de l'action se déroule encore dans les coulisses, certains événements sont assez évidents, mais le public ne les reconnaît pas comme les progrès significatifs qu'ils sont pourtant. C'est le cas de la Russie et de l'Ukraine.

Comme mentionné dans un message précédent, la personne considérée comme Vladimir Poutine est un sosie qui a remplacé le président russe il y a environ deux ans lorsque les Illuminati¹ ont finalement réussi à l'assassiner parce qu'il a toujours refusé de coopérer avec eux. Ils l'ont dépeint dans les médias grand public comme un dictateur meurtrier parce qu'il a éliminé leurs agents en Russie et ils l'ont accusé de choses horribles qu'ils ont en réalité eux-mêmes perpétrées. Ce qui est important en ce moment, c'est que le sosie, initialement l'une des marionnettes Rothschild, travaille maintenant avec les forces de la lumière et est protégé par elles.

Les Russes *ne bombardent pas des villes de façon arbitraire,* comme le rapportent les médias grand public qui présentent souvent des photos anciennes ou retouchées et des extraits de films. Ils détruisent des laboratoires qui produisent et stockent des armes biologiques, ainsi que d'autres retranchements Illuminati. Mais, comme la plupart des autres peuples du monde, les Ukrainiens ne le savent pas et ils sont effrayés, anxieux et tristes. Même s'ils étaient informés sur les cibles stratégiques, les explosions et la présence de troupes étrangères seraient quand-même traumatisantes pour eux.

Plus tard, ils sauront la vérité sur ce qui est en train de se passer, et certains parmi les centaines de milliers qui quittent le pays le savent déjà — ils ont travaillé avec les Illuminati. Le moment venu, tous les peuples sauront que ce que certains appellent « une guerre non provoquée » ou « une invasion dangereuse » a aussi un autre but. Cette opération réunifiera une population qui a été séparée lorsque de nouvelles frontières ont été établies pour placer les régions aux ressources naturelles abondantes sous le contrôle de la gouvernance « démocratique » installée par les Illuminati.

Le président des États-Unis vu publiquement est également un sosie et il doit dire et faire tout ce qu'on lui dit, y compris préconiser que tout le monde soit vacciné. Contrairement aux résultats souhaités par les Illuminati, les demandes visant à mettre fin à toutes les exigences de la « pandémie » se développent rapidement dans ce pays et dans de nombreux autres, et les dirigeants qui n'ont pas encore succombé à la pression publique le feront dans peu de temps. Les peuples en ont assez des injonctions dommageables psychologiquement, économiquement, sur le plan éducatif et, comme le disent à juste titre les médecins spécialistes, du point de vue de la santé.

Un autre point sensible à l'ordre du jour des Illuminati est une guerre mondiale, et ils poussent leurs dirigeants nationaux fantoches à intensifier le conflit russo-ukrainien. Ce plan ne réussira pas non plus. Il n'y aura pas de troisième guerre mondiale.

Le spectacle des effets produits par la technologie lors des cérémonies d'ouverture et de clôture des Jeux olympiques a motivé les Illuminati à envisager autre chose à leur ordre

\_

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> Pour en savoir plus sur les Illuminati cliquer <u>ici</u>. NdT.

du jour, l'illusion qu'une civilisation extra-terrestre envahit la Terre. Donc, ce que nous avons dit il y a quelque temps mérite d'être répété : on nous a dit qu'ils ne contrôlent plus la technologie nécessaire pour produire une invasion holographique, mais s'ils devaient la tenter, les membres de la famille universelle la transformeraient en un divertissement spectaculaire.

« Veuillez s'il vous plaît demander à Matthew ce que Dieu voulait dire par : 'La route aura des bosses et des nids-de-poule ici et là...' » Normalement, nous ne serions pas assez présomptueux pour demander des explications à Dieu, mais nous savons à quoi il faisait référence et nous avons sa permission pour parler des « nids de poule et des bosses ».

Comme vous pouvez l'imaginer, certains relatent ce qui est en train de se passer en Ukraine et comment cela peut se terminer. Il pourrait y avoir une autre fausse déclaration concernant un nouveau variant du virus qui entraînerait un nouveau confinement ; si la méfiance à ce sujet devenait violente, les dirigeants nationaux pourraient déclarer la loi martiale pour rétablir l'ordre. Pour inciter à la peur et à la rébellion totale, les médias grand public pourraient appeler cela des « coups d'État militaires se retournant contre des gouvernements légitimes ».²

Les tentatives de vacciner la population mondiale pourraient devenir plus punitives qu'auparavant, et si cela suscitait une résistance armée, cela pourrait également conduire à la loi martiale et à la probabilité du même tollé médiatique. Les politiques gouvernementales pourraient provoquer des émeutes de masse entre opposants et partisans, et si des changements majeurs par rapport à ce qui est familier semblaient inquiétants pour la population, des réactions généralisées pourraient être facteurs de désordre.

À l'exception de la situation actuelle en Ukraine, les situations susmentionnées *ne sont que des potentialités*. C'est l'énergie de milliards de pensées, d'émotions et d'actions qui déterminera jour après jour ce qui va arriver et, chère famille, quoi que cela puisse être, vous êtes bien préparés à le gérer sans crainte et à aider les autres à le gérer. S'il vous plaît, gardez à l'esprit ce que Dieu a aussi dit : « ... lorsque *vous vous sentirez* comme les membres puissants de la famille multidimensionnelle *que vous êtes*, immédiatement les événements ne seront plus qu'un murmure ».

« Qui sélectionne les volontaires et quels sont les critères ? Savent-ils que c'est pour cela qu'ils sont ici ? Combien y en a-t-il ? Est-ce que chacun se voit confier une mission précise ? Effectuent-ils tous bien leurs missions ? Vivent-ils plus longtemps que les autres ? Combien sont dans les forces spéciales ET ? En quoi diffèrent-ils des autres volontaires ? »

Disons d'abord que *l'amour* est la raison pour laquelle les âmes spirituellement et consciemment évoluées quittent leur patrie et s'incarnent sur Terre pour aider les membres de notre famille universelle qui vivent dans les ténèbres du contrôle, de la tromperie et des atrocités. Il est évident que beaucoup plus d'âmes se portent volontaires qu'il n'en faut, ce qui témoigne de la puissante étendue de l'amour.

Alors maintenant, les membres du conseil universel le plus élevé sélectionnent des âmes qui ont passé de nombreuses vies à aider les civilisations de troisième densité, et qui ont ainsi l'expérience et la force intérieure pour gérer ce qui les attend. Mais, tout comme c'est le cas pour *chaque âme* qui s'incarne en troisième densité, les volontaires oublient, au niveau conscient, ce qui est connu au niveau de l'âme et ils n'ont aucune idée d'une quelconque mission. Cependant, *ils sont* consciemment alignés sur les messages de leur âme — intuition, instinct, conscience, inspiration et aspiration. La plupart tiennent compte

\_

<sup>&</sup>lt;sup>2</sup> Les guillemets sont de moi. NdT.

de ces directives et font des choix de libre arbitre en fonction de leurs missions, bien qu'ils n'en soient pas conscients.

Ils se comptent par millions à travers le monde — nous ne connaissons pas le chiffre exact — et la majorité ne se considère pas comme des travailleurs de la lumière, des guerriers de la lumière ou des graines d'étoiles, termes le plus souvent utilisés pour désigner les volontaires. Lorsque le premier groupe est arrivé il y a un siècle, l'obscurité recouvrait la planète. Au fur et à mesure que les arrivants vieillissaient et sentaient qu'ils avaient « un but », pour ainsi dire, il leur était difficile de faire autre chose que d'ÊTRE la lumière et, à de rares exceptions près, c'était les seules missions requises à l'époque.

La plupart le font encore. La Lumière en abondance est continuellement nécessaire pour élever la conscience collective d'une civilisation de troisième densité, et tous les volontaires ont la possibilité d'être bénéfiques à la société en vivant à partir du cœur — Dieu a dit : « Le cœur est le siège de l'âme » — influençant ainsi de manière bénéfique les personnes dont ils touchent la vie. Cependant, l'expérience cumulée de certaines âmes les prépare à des rôles spécifiques tels que dirigeants communautaires ou régionaux, juges, ingénieurs, scientifiques, enseignants, personnel médical visionnaire, inventeurs, artistes, journalistes d'investigation ou entrepreneurs innovants. Cela ne signifie pas que tout le monde dans ces différents domaines est un volontaire, mais ceux qui ne le sont pas peuvent progresser dans l'évolution en accomplissant ce qu'ils ont choisi dans leurs contrats d'âme.

Au moment de s'engager dans le volontariat il est beaucoup plus facile de se sentir confiant de bien opérer dans des postes spécifiques que de vivre dans un monde de troisième densité avec ses nombreux obstacles et tentations. Certaines âmes se sont éloignées de leurs missions en accordant une importance excessive au gain financier, aux acquisitions, au statut social ou à la renommée. Non seulement cela a atténué sérieusement leur lumière, mais au lieu d'influencer les autres de manière positive, leur vie illustrait le contraire et les personnes qui admiraient leur succès les imitaient. Les âmes qui ont fait la transition déplorent leurs choix, et l'espoir de tous les êtres de lumière est que ceux qui, sur Terre, se sont égarés de la sorte « verront la lumière » et retourneront à leurs missions.

Les volontaires viennent de civilisations où la durée de vie physique peut être de mille ans ou plus. Dans certains cas, les individus font une fête d'adieu avec leur famille et leurs amis, puis dématérialisent leurs corps et leur âme en s'incarnant dans une civilisation où ils peuvent encore progresser en conscience. Mais sur Terre, les corps des volontaires tombent malades, vieillissent et meurent, et les contrats des âmes contiennent un choix de durée de vie, il y a donc un roulement fréquent dans les rangs.

Lorsqu'ils retournent à la vie spirituelle, une myriade d'autres restent et de nouveaux arrivent. Presque toujours, c'est par naissance, mais de temps en temps, ils arrivent à l'âge adulte et ne sont pas vus publiquement pendant le court laps de temps où leur corps s'adapte aux basses fréquences de la Terre. Dans ces quelques cas, toute la documentation nécessaire à l'établissement d'un parcours de vie est mise en place afin que les personnes puissent s'intégrer à la population sans remise en cause de leur parcours et de leurs qualifications. Ils viennent remplacer les membres des forces spéciales extra-terrestres qui sont partis ou parce que leur expertise dans de nombreux domaines et leur maîtrise de nombreuses langues faciliteront la planification ou la négociation de questions internationales.

Les membres de la force se comptent par milliers et ils sont stationnés autour du monde partout où ils sont nécessaires. Outre la grande différence de taille entre ce groupe et les autres volontaires, et l'arrivée occasionnelle d'un adulte, les âmes de la force diffèrent également d'autres manières. Toutes sont issues des civilisations les plus évoluées, où elles ont occupé des postes à responsabilités. Elles savent qui elles sont et aucune d'elles ne s'est jamais écartée de sa mission.

Elles conservent leurs capacités innées de manifestation ; dématérialisation ; téléportation ; voyage astral ; communication télépathique ; présence uniquement en esprit, donc invisibilité pour les passants ; et « lecture » des pensées des autres, proches ou distants. Ces capacités extraordinaires — c'est-à-dire en tant que personnes sur Terre — permettent à ces volontaires d'être particulièrement précieuses dans les agences de renseignement, les sciences, les laboratoires médicaux, l'analyse de l'information, les forces militaires et les gouvernements.

Quelques-unes de ces âmes sont des prodiges, ce qui ne devrait pas être surprenant, et quelques-unes sont ce que vous appelez des illusionnistes. Cela peut sembler une mission frivole, mais c'est utile — en marchant à travers un mur de briques ou en produisant une automobile à partir de rien, par exemple, elles montrent que c'est possible. Les réflexions sur toute possibilité précèdent le développement — plus précisément, l'activation — de la capacité de l'accomplir, et ces artistes stimulent leur public à réfléchir à la manière dont de tels exploits peuvent être générés. On pourrait dire qu'ils montrent la voie aux peuples de la Terre qui sont en train de découvrir leurs propres capacités innées.

Ajoutons que ce sont les membres des forces spéciales qui ont réduit la toxicité des « vaccins » et effacé la programmation dans les puces ainsi qu'empêché la détonation des ogives nucléaires des missiles et causé le dysfonctionnement d'autres armes. D'une importance particulière pour nous, ils sont nos sources d'information sur la planète au sujet de ce qui s'y passe.

Quel que soit le domaine dans lequel servent les volontaires, ils sont des aides indispensables à la civilisation de la Terre. L'énergie d'amour-lumière qu'ils dégagent **en Étant là** incite les peuples à s'éveiller et à faire de leur monde ce qu'ils veulent qu'il soit.

Frères et sœurs bien-aimés, tous les êtres de lumière de cet univers vous honorent pour la constance dans votre mission et vous soutiennent avec le pouvoir de l'amour inconditionnel.

AMOUR et PAIX Suzanne Ward

Traduction AD

Page d'origine : <a href="https://www.matthewbooks.com/march-3-2022/">https://www.matthewbooks.com/march-3-2022/</a>